

Avanzan conversaciones en la ONU por la paz en CA

Naciones Unidas, marzo 14 (UPI). Diplomáticos centroamericanos que participaron en las conversaciones para estudiar la creación de un mecanismo de verificación en la región, manifestaron hoy su optimismo y en general coincidieron en que hubo progresos.

Representantes de Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras y Nicaragua se reunieron con funcionarios de la Secretaría General de la ONU para

dar sus opiniones sobre la propuesta fuerza de verificación.

Dicha fuerza sería integrada por unos 160 hombres, para supervisar las fronteras entre estas naciones y las aguas del Golfo de Fonseca, con el objeto de impedir la ayuda a grupos irregulares y que el territorio de un estado sea usado para actos hostiles en contra de otro estado.

—Pasa a la página 33—



DECENAS DE MUERTOS. Beirut, Marzo 14 (AP-cablefoto). Bomberos y cuerpos de rescate, policías y civiles, trabajan por aclarar los escombros en la escena de un bombardeo, en un distrito residencial. Decenas perecieron hoy durante enfrentamientos milicianos entre shiitas y musulmanes.

Cincuenta muertos dejan enfrentamientos en Beirut

Beirut, marzo 14 (UPI). Tropas cristianas y milicianos musulmanes libraron hoy choques encarnizados en zonas aledañas al este de Beirut, muriendo por lo menos 50 personas, entre ellos varios niños atrapados en el fuego cruzado.

Los combates, los más recios de los últimos cuatro años, comenzaron cuando artilleros de las milicias musulmanas bombardearon dos puertos controlados por los cristianos en el este de Beirut, provocando que

—Pasa a la página 31—

25,300 millones de dólares ganaron los Bancos de EU

Washington, Marzo 14 (AP). Los bancos norteamericanos ganaron en 1988 un total record de 25.300 millones de dólares, informó hoy el gobierno, pero un alto funcionario regulador censuró a la industria por derivar más de la mitad

de los beneficios a sus accionistas y les aconsejó que adoptaran un plan-teo más conservador.

El presidente de la Corporación Federal de Seguros de Depósitos, L. William Seidman, anticipando un informe que

—Pasa a la página 37—

Incrementar el capital del BID, acepta E.U.

Washington, Marzo 14 (AP). Los Estados Unidos aceptaron en principio un aumento de 22.500 millones de dólares en el capital del Banco Interamericano de Desarrollo, según trascendió hoy.

Las fuentes que pidie-

ron no ser identificadas por razones bancarias dijeron que el anuncio formal del acuerdo se hará durante la trigésima asamblea anual del BID que se iniciará el lunes 20 en la ciudad holandesa de Amsterdam.

—Pasa a la página 33—

E.U. sin estrategia para solución en CA

Washington, Marzo 14 (DPA). El gobierno de Estados Unidos aún no definió su estrategia para encontrar una solución a los conflictos de los países centroamericanos.

El portavoz de la Casa Blanca, Marlin Fitzwater, dijo hoy en Washington que "no tenemos un calendario artificial" pero subrayó al mismo tiempo

que se sigue poniendo la mira en una "solución diplomática".

Con respecto a la ayuda financiera de EE.UU. a la "Contra" nicaraguense, el portavoz calificó las cifras difundidas en los últimos días por los medios informativos —se hablaba de entre 40 y 52 millones de dólares hasta febrero

—Pasa a la página 66—



DE ESPAÑA. Washington, Marzo 14 (Reuter). El canciller de España que se encuentra en los E.U., representando a la C.E.E., ofrece una conferencia en el Club Nacional de Prensa.

Muere a los 96 años emperatriz austriaca

Zizers, Suiza, Marzo 14 (AP). La última emperatriz de Austria, Zita, que tuvo un papel clave en el frustrado esfuerzo por negociar la paz en la Primera Guerra Mundial, falleció hoy a los 96 años en esta aldea.

Según una fuente del —Pasa a la página 31—

200 heridos durante un paro nacional en Brasil

Río de Janeiro, marzo 14 (UPI). Por lo menos 200 personas resultaron heridas hoy en violentos choques entre policías y manifestantes durante la primera jornada de un paro nacional de 48 horas, convocado para protestar contra el "Plan

Verano" que dispone estrictas medidas de austeridad económica, dijo la policía.

La mayor parte de los heridos fueron identificados como choferes de autobuses que se negaron a adherirse a la medida. —Pasa a la página 66—

Será combatida en Haití la llamada "iglesia popular"

Willemstad, Antillas Holandesas, Marzo 14 (AP). El presidente de la Conferencia Episcopal de Haití, Monseñor Francois Gayot, dijo que ese organismo combatirá mediante el diálogo a la llamada "Iglesia

Popular" en su país. Dijo que la iglesia explicará a los sacerdotes de ese movimiento cuál es la posición del Vaticano.

"Vamos a dialogar con ellos y escribir un documento. —Pasa a la página 51—



"SEÑORA MUNDO". Las Vegas, Marzo 14 (AP-cablefoto). Lucila Boggiano de Zoeger, representante de Perú, ganó anoche el título de "Señora Mundo", celebrado en esta ciudad.

100 mil millones de Dls. es la deuda de México

México, Marzo 14 (AP). La Secretaría de Finanzas, reaccionando ante un informe que afirma que la deuda externa mexicana alcanzó a 108.000 millones de dólares, dijo que la deuda pública y privada del país

oficialmente es de 100.000 millones de dólares.

La Secretaría hizo el anuncio después que una red nacional de televisión informó que la deuda externa de México, la

—Pasa a la página 66—



INCENDIO. El Cairo, Egipto, Marzo 14 (AP-Cablefoto). Columnas de humo salen del edificio de la televisión y

radio, uno de los más significativos en los alrededores del río Nilo. Dos de los últimos pisos fueron destruidos por el incendio que dejó saldo de un muerto.